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様式第３ 

会  議  録 

会 議 名 令和元年度第２回野田市スポーツ推進審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

１ 令和元年度事業実施状況（平成３１年４月～令和元年９月）につ 

いて（公開） 

２ 野田市スポーツ推進計画の進捗状況について（公開） 

日 時 令和元年１１月２１日（木）午前１０時から午前１１時まで 

場 所 野田市役所 ２階 中会議室１・２ 

出席委員氏名 

会 長  平 井   忠  副会長  清 水 良 雄 

委 員  松 川   豊  委 員  飯 塚 正 夫 

委 員  山 﨑 廣 司  委 員  上 原   茂 

委 員  若 宮 晴 美  委 員  宮 沢 みえ子 

委 員  松 坂 千恵子  委 員  金 子 ゆかり   

委 員  庄 司 栄 子  委 員  横 田 賢 次 

委 員  中 村 英 士 

欠席委員氏名 委 員  西 口 嘉 一  委 員  高 橋 喜志夫 

事 務 局 

山 下 敏 也（自然経済推進部長） 

岡 田 通 洋（自然経済推進部スポーツ推進課長） 

杉 谷 健 次（自然経済推進部スポーツ推進課長補佐） 

中 村 剛 志（自然経済推進部スポーツ推進課スポーツ推進係長） 

山 田 桂 一（教育委員会学校教育部指導課長） 

北 島 智 美（野田市総合公園指定管理者） 

滝 沢   亮（野田市関宿総合公園指定管理者） 

遠 藤 正 春（野田市春風館道場指定管理者） 

傍 聴 者 無し 

議 事 
令和元年度第２回野田市スポーツ推進審議会の会議結果（概要）は、

次のとおりである。 

スポーツ推進課係長 委員数１５人のところ１３人の出席があり、委員定数の半数 

以上が出席していることから、野田市スポーツ推進審議会条例第７条第２項の規 

定により会議が成立しています。また、本日の会議の傍聴者はございませんので、 

御報告します。 

 

１ 令和元年度事業実施状況（平成３１年４月～令和元年９月）について（報告） 

平井会長  議題１の令和元年度事業実施状況平成３１年度４月から令和元年９月に

ついて議題とします。事務局から説明を求めます。 
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スポーツ推進課長補佐 （資料に基づき、令和元年度事業実施状況平成３１年度４

月から令和元年９月について説明する。） 

平井会長 これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。 

（質問無し） 

平井会長 質問無しということで、報告事項ですので皆様御了承ください。 

 

２ 野田市スポーツ推進計画の進捗状況について（報告） 

平井会長 議題２の野田市スポーツ推進計画の進捗状況について議題とします。 

事務局から説明を求めます。 

スポーツ推進課長補佐（資料に基づき、野田市スポーツ推進計画の進捗状況につい 

て説明する。） 

平井会長 これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。 

 山崎委員 資料１６ページ公園等の維持管理について維持管理を適切に行うとある

が、木野崎スポーツ公園については放射能の汚染土があり、置いたところが１ｍ

高くなっており看板もなく子供たちがその上で遊んでいる。先月の台風により利

根川の水位が上がり公園が冠水しており心配である。汚染土の存在について注意

喚起が必要ではないか。 

自然経済推進部長 当現場については、つい先日線量を測定して線量自体は基準値

の１/１０ぐらいであり安全性は問題ない。汚染土の置場という周知については、

逆に不安をあおってしまうというのもある。今回の件は、全体的に確認しながら

検討していきたい。 

山崎委員 飽くまでも公園なので様々な人が来る。これからも十分に気を付けて対

応をお願いしたい。 

 続いて、資料１５ページのニュースポーツの用具の整備において、川間公民館

におけるニュースポーツの用具の貸出しのことについて、市民に周知するべきで

はないか。 

スポーツ推進課長 川間公民館を新築する際に地元からの要望がありニュースポー

ツの用具をそろえたものですが、館外利用での貸出しは行っていない。 

山崎委員 川間公民館での備品購入については、どのような形で予算化したのか。

それとも地域の方から寄附を集めて購入したのか。このような形で用具があるな

らば、複数箇所の公民館である程度の用具があってもよろしいのではないか。 

スポーツ推進課長 川間公民館の場合は、新築したときに地元からの要望で用具を

そろえたが、ニュースポーツの用具は一般的なスポーツ用具より割高であり、各

公民館で用具をそろえた場合は収納スペース等も考慮する必要があり、すぐに購

入することは難しい。 

  なお、グラウンド・ゴルフの用具等は総合公園体育館でも貸出しできるので、

利用希望があれば御相談ください。 

松川委員 資料７ページの武道への対応について、柔道講師及び剣道講師を派遣と

ありますが、どのくらいの頻度で実施したのか。 
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指導課長 中学校の学習指導要領の中で、保健体育の授業で武道を実施しており、

柔道をやっている学校もあれば剣道をやっている学校があるが、それぞれ１年間

のカリキュラムの中で調整して講師の派遣をしている。 

松川委員 1学校当たりの派遣回数はどのくらいか。 

指導課長 学校のカリキュラムに応じて派遣している。例えば男女合わせて１日で

済むところもあれば、男女１年から３年で長期間要する学校もあり、一概に何回

というものではない。なお、要望が重なる場合は調整して派遣しているが、極力

先生の助けになるように派遣したい。 

平井会長 このほかに委員の皆様から質問がありましたらお願いします。 

（質問無し） 

平井会長 質問無しということで、報告事項ですので皆様御了承ください。 

 

３ その他 

平井会長 次にその他について事務局から説明があります。 

スポーツ推進課長補佐 （資料に基づき、野田市スポーツ・レクリエーション祭グ

ラウンド・ゴルフ大会結果、第３３回野田市民駅伝競走大会結果、第６９回千葉

県民体育大会種目別参加人数及び成績について報告する。） 

平井会長 事務局からその他について報告がございました。 

これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いいたします。 

（質問無し） 

平井会長 質問無しということで、報告事項ですので皆様御了承ください。 

 本日予定させていただいている議題につきましては全て終了しました。皆様の御

協力ありがとうございました。 

スポーツ推進課係長 平井会長ありがとうございました。それでは、以上をもちま

して令和元年度第２回スポーツ推進審議会を終了します。委員の皆様、本日は御

協力ありがとうございました。 

  


